



こころ えがお せかい  
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう

# 学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちょう小学校  
れいわねん がっこう  
令和3年 5月号  
がつ にちはっこう  
4月30日発行

あら でんとう きづ いちねんかん  
新たな伝統を築く一年間に

Với một năm tạo ra truyền thống mới

建立新传统的一年

こう ちょう せき のぶや  
校長 関 宣也

いろ さくら きせつ しんりょく きせつ うつ かげかお こがつ そら こい  
ピンク色があふれる桜の季節から、新緑がまばゆい季節に移り、風薫る五月の空に鯉のぼりも  
げんき およ きせつ  
元気よく泳ぐ季節になりました。

にゅうがくしき しぎょうしき やくいっかげつ た こ どもたち は あたら かんきょう すこ な がくしゅう  
入学式・始業式から約一か月が経ち、子どもたちは新しい環境に少し慣れてきたようで、学習  
を はじめ 学校の いろいろ な 活動 に 進んで 取り組んでいます。 毎日の 活動 を 通して、 一人ひとりの 子  
ども の 願い や 思い が 叶う よう、 教 職 員 も 一緒 になっ て 頑 張 っ て いる ところ です。

ほんねんど がつなのか へんこう にゅうがくしき はや かいが さくら いっしょ いわ  
本年度から、4月7日に変更された入学式は、早く開花した桜も一緒になってお祝いしている  
かの如く、何とか花がもってくれました。そのような中、感染症拡大防止のため、保護者は1名  
げんてい さんか じっし めい しんにゅうせい まあたら せ お げんき いっぱ  
限定の参加とし実施いたしました。33名の新生は真新しいランドセルを背負い、元気いっ  
いに、飯田北いちょう小学校の門をくぐっていました。これからの成長が楽しみです。

にゅうがくしき まえ しんぎゅう ねんせい ねんせい しぎょうしき ほうそう  
また、入学式の前には、進級した2年生から6年生の始業式をTV放送でおこないました。そ  
なか わたし たいせつ ことば はなし ことば かんしゃ ところ  
の中で、私が大切にしている言葉の話をいたしました。その言葉とは、『感謝の心』【ありが  
とおもう心】、『感動する心』【すごいね、素晴らしいねと思う心】です。

ひと せいかつ うえ かなら だれ ちから か かがた すなお かんしゃ きも  
人は生活する上で、必ず誰の力を借りているはずです。そんな方々に、素直に『感謝の気持ち』  
を 表 っ て くだ さい。 『感謝の気持ち』 を もつ こと は、 なご じんせい きそ  
を表してください。『感謝の気持ち』をもつことは、穏やかな人生の基礎となるはずです。

かんどう かんどう ところ よろこ おも ところ  
そして感動。感動しているときというのは、心が喜んでるときだと思ひます。そのとき、心  
が じゅうじつ げんき で き きりょく ゆうき で かんどう ところ  
が充実して、元気も出てきます。やる気や、気力そして勇気も出てきます。『感動する心』をも  
つ こと は、 じぶん か ちから を もつ こと だ と 思ひ ます。

わたし はなし で ことば ところ こ そだ  
私の話では、しばしば出てくる言葉ですが、このような心をもつ子どもたちを育てていき  
たい と思っ て あり ます。

よろしくお願ひいたします。

さいご さいご いたた しんがた  
最後になりましたが、再び新型コロナウイルス  
の かんせん かくたい 医療 従 事 者 の 方々  
を はじめ と した かんせん かくたい ぼう し じんりょく  
をはじめとした感染拡大防止にご尽力されている  
みな わたし せいかつ じぞく  
皆さま、私たちの生活が持続できるようにしてく  
だ っ さ っ て いる 皆 様 に、 深 く 感謝 申 し 上 げ ます。

